



Stiftung Alterszentrum Region Bülach

Erinnerungen, die unser Herz berühren, gehen niemals verloren.

Mit tiefer Betroffenheit haben wir vom Hinschied unserer langjährigen Mitarbeiterin

Genevieve Kra

2. Januar 1966 – 25. Februar 2021

erfahren.

Genevieve war lange Zeit als Pflegehelferin in unserer Institution tätig. Von den Mitarbeitenden und Bewohnenden wurde Genevieve gleichermaßen sehr geschätzt.

Genevieve war eine sehr geduldige und warmherzige Person. Ihre liebevolle und fröhliche Art werden wir in bester Erinnerung behalten.

In stiller Anteilnahme

*Stiftung Alterszentrum Region Bülach
Geschäftsleitung und Mitarbeitende*